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COMUNE DI PALERMO  

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 14/01/2020 

         L’anno duemilaventi, il giorno quattordici del mese di Gennaio in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1726736 del 24/12/2019 ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario Il Funzionario  

Amministrativo Dott.ssa Cecilia Pecoraro, coadiuvata, nella funzione di verbalizzante dall’Istruttore 

Amministrativo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. Direzione /  Organi Istituzionali. 

Alle ore 10:00 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano essere assenti i Conss. Di Vincenti, Lupo e Shiera.  

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 

Conss. Dentici, Ruggiero e Sinopoli  con l’approvazione del Consiglio. 

Alle ore 10:02 entrano  i Conss. Schiera e Di Vincenti. 

Il Presidente  – chiede al segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario legge il verbale, durante la lettura alle ore 10:04 esce il Cons. Buonpasso ed alle ore 

10:06 entra  il Cons. Lupo. 

il Presidente – Relaziona sulla riunione a cui ha partecipato il 13 c.m. presso la III Commissione Consiliare 

che ha trattato l’annoso problema dell’illuminazione pubblica cittadina, riferisce che per la problematica 

sono statti stanziati 180.000 Euro  , parte della suddetta somma è stata destinata alla sostituzione dei pali 

d’illuminazione dismessi, la buona notizia , che ritiene un successo , avere ottenuto , su un numero totale di 

40 pali da sostituire, ben 23 pali che saranno re istallati nel territorio della IV Circoscrizione.  

Dà comunicazione di un ulteriore stanziamento di 200.000 Euro sempre per interventi all’illuminazione 

pubblica, in fine  sono stati ammessi e finanziati  fondi Europei , e  nazionali per il rifacimento di nuovi 

impianti, negli anni a seguire per circa 80 milioni di Euro. Durante l’intervento del Presidente alle ore 10:11 

esce il Cons. Dentici. 

 Il Presidente – Chiede al Segretario di continuare la lettura dell’adeguamento del Regolamento di 

Polizia Urbana , dal punto dove era stato interrotto nella seduta precedente.  

 Il Segretario – continua la lettura (dall’art. 32) . Durante la lettura alle ore 10:20 esce il Cons. 

Buccola. 

 Vista  la complessità del documento  Il Presidente , incarica il Cons. Di Vincenti di approfondire 

meglio il suddetto Regolamento, e riprendere la discussione per la sua definizione e resa del parere 

richiesto alla prossima seduta. 

In assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:41 Il Presidente Chiude la seduta.   

   

      f.to Il Segretario f.to Il Presidente  

        Funzionario Amministrativo                                                              Silvio Moncada 

         Dott.ssa Cecilia Pecoraro 

 

           

 
    Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

 

 

 


